

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Zeitreise. Was am 1. Mai geschah

1873 Kaiser Franz Joseph eröffnet die Wiener Weltausstellung. 53.000 Aussteller aus 44 Staaten präsentieren im Prater bis November den zwei Millionen Besuchern Errungenschaften moderner Technik. Zentraler Ausstellungsbau ist die von John Scott Russell entworfene Rotunde

1975 Mit der Einnahme von Saigon, Hauptstadt Südvietnams, durch nordvietnamesische Truppen endet der Vietnamkrieg, der 1954 nach der Teilung des Landes begonnen hatte. Die vietnamesischen Kriegstoten schätzte man von mindestens zwei auf bis zu fünf Millionen.